
 

Anfrage 
der FDP-Stadtverordnetenfraktion Bad Hersfeld 
bezüglich Ganzjahreskultur/Schilde-Halle 
 

Bad Hersfeld, 30.06.2024 

Sachverhalt: 

Für den Haushalt 2024 wurden im Rahmen der Haushaltsberatungen auf Antrag der FDP 

einstimmig 15.000 € zusätzlich beim Produkt Ganzjahreskultur für Veranstaltungen in der 

Schilde-Halle bzw. Open-Air-Events an öffentlichen Plätzen in der Stadt eingestellt. 

 

Die FDP-Fraktion bittet daher um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wurden die Mittel bereits abgerufen? Falls ja, wofür? 

2. Welche Veranstaltungen in der Schilde-Halle oder Open-Air-Events an öffentlichen Plätzen 

in der Stadt sind in der zweiten Jahreshälfte geplant? 

3. Welche Veranstaltungen sind für 2025 geplant?  

3. Warum finden seitens des Hessischen Rundfunks (z. B. „Dance Floor“) aktuell keine 

Veranstaltungen mehr in der Schilde-Halle statt?  

4. Wie sieht die gemeinsame Vermarktungsstrategie bzw. die Kooperation zwischen 

Stadtmarketing und den Wirtschaftsbetrieben als Träger der Schilde-Halle aus? 

 

 
Bernd Böhle 

Fraktionsvorsitzender 


